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Zitat 

Fußball ist so eine komplexe Sportart. Das heißt, nehmen wir mal an, du nimmst was
zum Muskelaufbau, darunter leidet die Koordination und die Schnelligkeit. Nein, nicht
die Schnelligkeit, die Koordination. Nimmst du was für die Kondition, wirst du
langsamer. Im Fußball macht's nicht wirklich Sinn.

Zaphod, du hast so recht.

Der Leichtathlet, sagen wir im Hochsprung oder Speerwurf, der hat tatsächlich ein Mittel für
Schnellkraft, dass ihm die Koordination nicht kaputt macht.
Der 10.00m Läufer hat etwas, das ihm in der Ausdauerleistung und Regeneration hilft.

Aber der gutverdienende Fussballer aber, der all das bräuchte, soll keinen Arzt finden, der ihm
da hilft.
Der ihm, wenn so einer wie der K.H. Förster kommt, der sagt, Doc, Samstag muß ich spielen,
was hast du für mich, nur Vitamine und Babymedikamente gibt?

Also, dann müsste man die Doc's und Professoren in Deutschland alle entlassen!

Nene, das ist so verlogen und schienheilig.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/15214-doping-im-fu%C3%9Fball/?postID=1791987#post1791987
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